

Un Minuto de Salud: Septicemia

Ahora, un Minuto de Salud.

A veces, una infección puede provocar septicemia. Este trastorno puede causar falla de órganos e incluso la muerte.

La septicemia es una emergencia médica. Es necesario tratamiento de inmediato.

Si tú o un ser querido tienen una infección que no mejora o empeora, observa si notas los síntomas de septicemia:

Confusión; falta de respiración; pulso acelerado; dolor o molestia extrema; fiebre, escalofríos o tener mucho frío; y piel pegajosa o sudorosa.

Para prevenir la septicemia, sigue los pasos de prevención de infecciones.

Lávate con frecuencia las manos.

Limpia y cubre las heridas.

Mantente al día con tus vacunas.

Y controla las enfermedades crónicas.